

de pouvoir adopter un genre de vie plus en rapport avec notre position actuelle. Elle trouve, et je crois, cher père, que vous serez de cet avis, que mon instruction laisse beaucoup à désirer, surtout en ce qui concerne les arts d'agrément; mais ce n'est pas avec les ressources de ce genre qu'offre une ville de province de troisième ou quatrième ordre que je puis espérer me perfectionner dans la musique et la peinture. Paris seul promet de tels avantages, et cela donne plus de force encore à notre désir de l'habiter au moins pendant quelques mois de l'année, désir trop légitime pour qu'il ne finisse pas par obtenir votre approbation.... »

Après avoir lu ces lignes, M. Daverny ferma la lettre avec un peu d'humeur.

— Oh! les femmes, les femmes! dit-il; quand il s'agit d'en venir à leurs fins, elles en remonteraient aux plus fins diplomates! A tous les ennuis qui m'obsèdent déjà, faudra-t-il ajouter encore ceux d'une lutte intérieure!

Puis sa pensée se reportant à un autre passage de la lettre de Laurence, il ajouta mentalement :

— Pauvre Francis! Sans doute il nous soupçonne déjà dans le fond de son cœur d'avoir changé de sentiments en même temps que de fortune, et